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ATA N. 009/2023

Aos vinte seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, nesta Vila de Nazaré, realizou-se a

reunião ordinária da Câmara Municipal, na Sala de reuniões da Biblioteca Municipal José

Soares, sob a presidência do Senhor Walter Manuel Cavaleiro Chicharro, Presidente da Câmara,

estando presentes os Senhores Vereadores, Maria de Fátima Soares Lourenço Duarte, Manuel

António Á gueda Sequeira, Regina Margarida Amada Piedade Matos, João Paulo Quinzico

Delgado, Paulo Jorge Santos Reis e Orlando Jorge Eustáquio Rodrigues. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Ana Paula de Sousa Veloso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelas dez horas e dez minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

O Senhor Presidente, declarou aberta a reunião de Câmara do dia 26.04.2023 e prestou ao

Órgão Executivo Municipal os seguintes esclarecimentos com relevância autárquica: - - - - - - - - - - - - - -

- Deu nota que a Dra. Helena Pola, iria chegar um pouco mais tarde à reunião de Câmara,

sensivelmente por volta das 10:30m. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Deu igualmente destaque à convocatória feita aos três atletas do Nazaré D. Fuas Andebol

Clube, para a Seleção Nacional na variante praia, que se encontra a disputar um torneio

internacional de seleções no Brasil, na antecâmara do europeu de Andebol Praia de Seleções que

acontecerá na Nazaré de 24 a 28 de maio - Milton Estrelinha /José Nunes Silva e Tiago Costa. --

- Usou da  pa lavra  o Senhor Vereador Manuel Sequeira que quis reforçar o que o Senhor

Presidente já tinha dado como nota, que é um orgulho a convocatória destes três atletas — que o

Tiago e o José Nunes são atletas que defendem as cores do D. Fuas, e realçou o atleta Milton

Estrelinha, atleta da Nazaré e que joga na Nazaré. Que foi convocado, pela primeira vez. - - - - - - - - - -

- Quis dar conta, da homenagem, que a BIR e os amigos da BIR levaram a cabo — sobre o Paulo

Ribeiro, na tentativa de criar uma seção cultural justamente com o nome dele, e que no dia 15 de
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comovente, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues ,

atempadamente pelo ICNF. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que  quis  va loriza r os  a tle ta s
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- Questionou se a derrocada foi na zona dos sanitários? O Senhor Presidente respondeu que foi

mais concretamente na zona do "Muro das namoradeiras". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Relativamente ao Ascensor, referiu que o mesmo se encontra encerrado, mas que a informação

deveria estar escrita em várias línguas e que também não fiz referência à alternativa, e que se

tem de ter em atenção que se é uma terra turística. Questionou igualmente se o Senhor Vereador

Orlando, teria a noção da percentagem de estrangeiros que se encontram na Nazaré? - - - - - - - - - - - - - -

- No que diz respeito à sinalização do trânsito, questionou se existe alguma equipa, que dê uma

volta ao Concelho para verificar o estado da sinalética de transito? Que têm sinais de trânsito

partidos, referenciou um sinal no Sítio — no terreiro, que pelo menos há cerca de três dias estava

ainda partido e que se mantem assim há cerca de um mês, e como esses tantos outros! - - - - - - - - - - - - - -

- Relativamente à falta de estacionamento, questionou, se a Câmara/executivo, estará a pensar em

alguma alternativa ou o que estará a pensar fazer, para o espaço de terra batida, por detrás do

mercado, na Rua Grupo Desportivo os Nazarenos, porque aquele espaço albergava muitos carros

e que se constituía ali, uma alternativa, também de forma gratuita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que se tem, atualmente a Pedralva, arranjada e muito bonita, e que em consequência disso, com

certeza que se irá ter mais visitantes, pessoas a usufruir do espaço, e quis perguntar, a quem de

direito, quando é que estariam a pensar arranjar e abrir ao público os Wc's que lá se encontram

e que aparentemente estão fechados e não estão em funcionamento? Fez referência igualmente às

escadas que vão dar ao espaço da Casa Mortuária e que se encontram bastante partidas? - - - - - - - - -

- Questionou, se já houve a segunda reunião com a APA e qual é que .foi a consequência da

reunião?

Usou da palavra o Senhor Presidente para dizer que, continuam a existir as reuniões semanais

com a APA e com a presença do Senhor Vereador Orlando, por causa da obra, não tendo

nenhuma indicação adicional de reflexões e que até agora não lhes foi comunicado mais nada

pela mesma. Foi-lhes solicitado que marcassem a reunião tradicional, mas que tem ideia que
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existe um fluxo de informação que circula, de um lado para o outro e que iam ser feitos uns testes

na zona do Largo de Nossa Senhora da Nazaré, nomeadamente para tentar perceber a dimensão

da Gruta por baixo da Ermida da Memória; que não será um processo fácil, de se fazer

imediatamente os testes, mas que não tiveram mais notícias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra  o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, que tem ideia  de que tinha  sido

colocado em língua estrangeira, o aviso no Ascensor, mas que em termos logísticos quanto mais

informação se colocar, às vezes não corre bem, mas que irá tentar perceber o que se passa. - - - - - -

Em relação aos sanitários da Pedralva, afirmou que, os mesmos se encontram abertos. sendo o

pessoal afeto às limpezas que faz a abertura e o encerramento dos mesmos, e que trabalham todos

os dias de segunda feira a domingo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Relativamente às reuniões com a APA, que a última reunião que teve foi na passada terça-feira e

ainda não sabe se vai haver reunião esta semana, pois ainda não foi informado, e o ponto de

situação será a aguardar que façam a georreferenciaçã o de radar para tentar perceber qual será

a dimensão da Gruta, para se tentar perceber em maior detalhe quais são os passos a dar. - - - - - - - -

- Que, em relação à obra do Ascensor, disse, que será uma obra complexa e que dentro em breve

haverá obras no areal e que também será complexa e difícil nesta fase. Que no Ascensor, as

coisas não estão como estava previsto, porque foram identificadas situações mais complexas

daquilo que se pensava, mas que foi encontrada, supostamente uma solução; que se foi

encontrada solução que se avance o quanto antes, porque se estarão a criar constrangimentos,

não só em termos de funcionamento e em termos financeiros, mas também em termos de

constrangimentos para quem visita a Nazaré em plena época alta, que trás muitos problemas —

que se terá de pensar/ponderar, caso as obras continuem de se ter os autocarros a funcionar em

simultâneo mas nunca se conseguirão ter em zona histórica. Que, todas as obras de geotecnia

serão difíceis e que aquela zona não será uma zona fácil e que se terá de aguardar com alguma

serenidade. Que, se espera que a APA tome as diligencias necessárias. Que se irá ver se será
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Interveio o Senhor Pres idente, para complementar e disse que, se tem vindo a discutir a

Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, pa ra prestar

que as mesmas possam agir em conformidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

indevida. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado, que desejou u bom dia de trabalho para

todos e relativamente às informações que foram dadas, quis dar os parabéns aos atletas e ao seu

desempenho, muito par ticula rmente ao Milton Estrelinha  que acompanha  os traba lhos do

executivo junto do Presidente, e que percebem as diversas dimensões de cada pessoa que têm

intervenção no plano político/partidário; que têm intervenção ao nível profissional noutras áreas,

que têm a sua vida particular e familiar e que têm intervenção num movimento associativo e que

portanto, não será para a CDU impeditivo nem limitativo da ação das pessoas e que quando

assim é, se deverá reconhecer a qualidade e o desempenho das pessoas em cada uma das suas

vertentes e na forma e como se desdobram do ponto de vista pessoal e do que fazem em prol da

comunidade. Quis reconhecer o atleta Milton Estelinha, e do seu desempenho que naturalmente

será importante para a comunidade nazarena, ter alguém numa Seleção Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Salientou a falta de estacionamento, que será crónica e que mais uma vez parece não haver

grandes soluções de fundo para o problema; que será mais um ano onde se vão ter

constrangimentos sérios a esse nível. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor vereador João Delgado, colocou questões que se dão aqui por transcritas: - - - - - - - - - - - - -

"1 - Questões prévias relativas ao plano nacional: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Valorizar a vinda do presidente Lula da Silva a Portugal, por tudo que significa não só para o

seu país, mas para todo o mundo: resistência; tolerância; combate às desigualdades; diálogo

permanente e clarividência na procura de soluções de PAZ; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Valorizar a entrega do Prémio Camões a Chico Buarque — um colosso no plano da Cultura

mundial, uma obra inigualável no que concerne à língua Portuguesa; um artista comprometido

com a sua arte, com a luta política, com a luta pela emancipação dos povos, uma voz de denuncia

contra quem quer cortar as liberdades individuais e coletivas, alguém que sempre nos ensinou

que nada é definitivo e que todos os poderes, por mais fortes que possam parecer, acabam por

ruir perante as suas próprias contradições e perante as injustiças que vão cometendo; alguém que
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nos ensinou o enorme poder da Cultura na formação dos povos e da sua consciência, alguém que

nos mostrou que nunca é por acaso que se desinveste na Cultura e se recriminam os artistas — os

4 anos de Jair Bolsonaro demonstraram todo esse obscurantismo, e toda essa violência anti

cultural, com desastrosos efeitos na pacificação e na harmonia do povo brasileiro. Saibamos nós

interpretar estes sinais para não cometermos, no plano local, os mesmos erros! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

— Valorizar todas as iniciativas das coletividades locais que visaram a celebração dos 49 anos

do 25 de abril, dando-lhe a sua verdadeira dimensão popular, porque abril foi construído pelas

populações e é às populações que pertence. Destacamos obviamente, as celebrações levadas a

cabo pela Liga dos Amigos de Fanhais, pela BIR, pelo Centro Cultural e Recreativo dos Raposos,

Pelo Mar -Alto, e, naturalmente, pela Biblioteca da Nazaré — uma coletividade histórica nestas

celebrações. No quadro institucional também é de valorizar a programação das autarquias que

entenderam dar relevância a esta data tão simbólica para o país, para todos os democratas e

patriotas que continuam a luta pela preservação e valorização da democracia, da liberdade e dos

mais elementares valores de abril. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sendo vereador do PCP, eleito nas listas da CDU, não posso deixar de enaltecer o programa

levado a  cabo pela  Junta  de Freguesia  de Va lado dos Frades, um programa  agregador ,

multidiscz:plinar, a apelar à reflexão, ao direito à informação, à PAZ, à cooperação entre os

povos e à participação popular em todos os processos com impactos sociopolíticos em cada

comunidade. Com o envolvimento da população e das coletividades locais que as representam,

deram mais um salto em frente naquilo que são as práticas da democracia no plano do concelho

da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

— Valorizamos a homenagem ao Paulo Ribeiro no Clube BenOcente Valadense; Grande

momento, homenagem merecida; vale a pena lutar pelos interesses da coletividade, muitas vezes

em detrimento dos interesses pessoais — no entanto a comunidade reconhece exatamente isso! ----
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4°. — Prédio devoluto na Pederneira — Praça Bastião Fernandes —foi feita uma 20vistoria a 14 de

dezembro de 22. — Perguntamos: qual o ponto de situação deste edificio? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Situação da instalação do Multibanco na Pederneira: em que ponto estamos? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5°. — Ponto de situação Pedralva: há novidades? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6°. — Para quando a recuperação da Lagoa do Saloio em Valado dos Frades? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-Qual a evolução dos trabalhos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Na ponte do Rio da areia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- No Parque de estacionamento em Valado dos Frades; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- na receção da obra da praça 25 abril; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6°. — CTT/ serviço postal — têm conhecimento que os atrasos continuam a determinar que muitos

munícipes da Nazaré estejam impedidos de aceder a um direito constitucional — o direito a um

serviço postal de qualidade? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

7°. — Tivemos conhecimento que o conhecido adepto dos GD "Os Nazarenos" (e de mais algumas

coletividades locais) foi impedido de colocar faixar e de passar as habituais músicas de apoio ao

GDN no complexo desportivo municipal. Um documento assinado pelo Sr. Presidente da CMN,

sustenta  que essa  impossibilida de se deve a o fa cto de a s fa ixa s conterem elementos de

publicidade, o que, de todo, não é o caso. O que têm a dizer sobre esta matéria? ". - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que entendem que deverão haver regras, mas indeferir com base num artigo lhe parece não ser

adequado, pensam que poderá ser facilmente revertido com bom senso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Presidente, para prestar esclarecimentos: sobre o prédio devoluto na

Pederneira, disse que, foi submetido há cerca de uma semana ou duas, um pedido de parecer à

DGPC — Direção -Geral do Património Cultura, relativamente ao que fazer ao prédio — quis dar

nota de uma vertente diferenciada face a tantos processos na matéria, que será o facto da

proprietária já ter declarado à Câmara Municipal a intenção e a vontade de demolir o edifício e

que inclusivamente houve uma reunião com a presença de vistoria, em que o empreiteiro
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nomeado pela senhora em causa, afirmava claramente que só precisava saber o que a Câmara

determinasse o que fosse feito, e que ele imediatamente executaria, tendo ordens nesse sentido,

mas o facto será que estando na área de proteção da antiga casa da Câmara e da Igreja, a DGPC

terá de ser sempre consultada e não tem facilitado nem tem ajudado a resolver essa premissa.

Que, sabe que o assunto esteve debaixo da discussão do executivo na passada sexta-feira, este e

outros assuntos e que acreditam que em muito breve prazo, haverá solução para a matéria em

questão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre o multibanco da Pederneira, disse que, ainda não se tem uma resposta positiva, mas a

sensibilização junto dos bancos tem sido grande. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a Pedralva, informou que, foi apresentada uma proposta ao promotor, em reunião, sobre

o que serão as intenções do executivo, em sede própria e que se aguarda respostas por parte do

mesmo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a Lagoa do Saloio, disse que, o projeto está elaborado, sendo um investimento bastante

relevante, se aguarda a possibilidade de financiamento - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Rela tivamente ao Parque de Estacionamento de Valado dos Frades, informou que a  obra

começará na primeira semana de maio, e alertou que, a primeira fase, colocará por necessidade,

de consolidação dos terrenos, será feito apenas em material mais simples, como o Tout-venant

para posterior fase; que com a consolidação dos terrenos se possa depois ser pavimentada e

disponibilizada à população. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, sobre as obras na Praça 25 de abril, o empreiteiro apareceu para reparar o pavimento e

que não avisou ninguém, tendo interrompido o trânsito e que a GNR não tinha sido informada e

que acabou por ir embora. Que, já foram dadas indicações aos serviços, para se fechar o

processo, na medida daquilo que seja possível do ponto de vista legal e deu o exemplo das

pavimentações do Sítio da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Referindo ao adepto em causa, disse que, sempre viu/acompanhou a forma como ele faz o apoio

às equipas, particularmente de futebol e de fútsal. Quis dizer que, não foi só solicitada a

colocação de faixas, mas também foi solicitado o som. Que o clube, nada pediu à Câmara nem

que tinha que pedir. Que aquilo que será a dinamização normal de qualquer atividade, de

qualquer clube, e dentro dos termos da lei, também têm de cumprir e que nada têm de comunicar

do ponto de vista da dinâmica de apoio a uma atividade desportiva ao clube da terra que joga.

Que, o adepto em causa, fez no pavilhão um conjunto de iniciativas, sem qualquer tipo e

autorização e que lhe foi indicado de que deveria ter solicitado essa autorização, e que se levanta

três questões, não face especificamente ao adepto, que se reconhece a capacidade de

promover /apoia r  os clubes loca is, mas face a  qua lquer  adepto - o facto de ter -se vindo a

danificar propriedade municipal, em que houve vedações que tiveram que ser trocadas porque as

faixas danificaram o património público; que houve uma tentativa de agressão a um funcionário,

que não teve o fim que normalmente teria, nomeadamente fazer um queixa a título pessoal, e que

quando se passa música, e em particular marchas de carnaval e que não sabe se houve algum

contacto da SPA — Sociedade Portuguesa de Autores, para o efeito, colocando-se a questão de

quem paga os direitos quando se põe música num espaço público? Quis reiterar que não estará

em causa, o adepto e a forma fervorosa como defende os clubes locais, mas que não pode estar

em causa o património público, nem tentativas de agressão a funcionários nem a Câmara

Municipal pagar direitos de autores junto da SPA quando nada tem a ver com o assunto. Reiterou

que, o clube nada solicitou até à data, mas que também não teria de o fazer, porque os clubes são

responsáveis, sendo que existem clubes em várias divisões que organizam eventos e que

asseguram a totalidade das questões da Lei, e da defesa das questões da mesma, porque o clube

terá sempre de se responsabilizar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Manuel Sequeira, quis reforçar o que já foi dito; que se

trata de uma pessoa que, sendo um adepto fervoroso, tem causado alguns constrangimentos e com
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os quais já foi confrontado e que o mesmo educadamente acatou. Fez ainda referencia que há um

tempo atrás se teve de fazer a alteração à vedação do sintético, porque as placas publicitárias

formavam uma espécie de uma vela e que com o vento acaba por destruir a vedação. Que, lhe foi

dito essa situação, em que ele educadamente acatou e que mais tarde voltou a colocar e que ele

mesmo o chamou a atenção desse facto, mas que na verdade têm lidado com a questão quase

semanalmente. Que, por força desses desentendimentos, há existiram problemas com o referido

adepto. Que, se tem de cumprir aquilo que são as regras, e que as Leis existem e que se pode não

concordar com elas, mas que têm de ser executadas, interferindo com o normal funcionamento

dos serviços e mesmo no que se refere à segurança e proteção de dados na realização de alguns

eventos promovidos por esse adepto. Que, em relação ao evento, deveria ser o promotor do

evento ou alguém a assumir a responsabilidade da música, porque já foi questionado sobre essa

situação. Que, a partir do momento, que deu entrada um pedido, não existe outra forma senão de

o indeferir, porque não se pode permitir que se pratique alguma ilegalidade, realçando a

importância da proteção de dados aos jovens que participam nesses eventos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Presidente, para acrescentar, que os pais é que serão decisores de

tudo o que disser respeito à pessoa dos seus filhos menores e saber qual o destino das filmagens. -

- Que, irão ativar nos termos da Lei, a garantia bancária para resolver a questão da Praça 25 de

abril, e transmitir a informação por parte do Engenheiro Pimenta Machado, Presidente da APA,

que os trabalhos a realizar na sequência da situação verificada aquando da retirada da

vegetação e da rede, da arriba do Ascensor, já foram definidos aguardando que o empreiteiro

apresente os preços. Que, isso tem tramites legais e técnicos que estarão a ser tratados com a

máxima urgência para que as obras não se atrasem muito tempo porque também os penaliza. - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para dizer que o Senhor Arquiteto

Apolinário Bettencourt veio ao Valado de Frades, há cerca de um ano e que se teve a tentar

perceber o que se passava com o estacionamento e que as coisas ficaram definidas mas que nunca
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mais enviaram o projeto e que se tentou fechar o mesmo antes de terminar o ano civil de forma a

que entregasse o projeto e que fosse pago, ficando o assunto resolvido. Que, têm feito algumas

diligências para que o projeto fosse entregue, mas sem sucesso, e que não se pode fazer o mesmo,

e que se tem duas decisões — ou se suspende os trabalhos ou se tenta finalizar o mesmo por outra

via. Que, entretanto, pode aparecer um financiamento comunitário e não se tem projeto. - - - - - - - - - -

- Que relativamente ao que foi dito em relação ao adepto, na sua opinião, o que foi dito do mesmo

será verdade, porque toda a gente reconhece que a pessoa em causa é um fervoroso adepto dos

Nazarenos, mas que acha que "pisou o risco". porque veio a saber que houveram situações de

potencial agressão a funcionários e quando se fala em utilização de vídeos de forma

provavelmente ilegal, que não o fará por mal mas que existe toda uma tramitação e que coloca

em causa, não a pessoa mas o promotor do evento e trazer constrangimentos. Que, falou com o

Diretor dos Nazarenos e que não se reviram na comunicação que todos viram pelas ruas, porque

utilizaram o símbolo com quase cem anos de história. Que também não aceita, quando utilizam o

emblema dos Nazarenos, sem autorização da Direção, mais uma vez e de forma ilegítima para

transmitir uma mensagem que nem quer comentar — mensagem meramente pessoal e que são

situações lamentáveis. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado, que disse que, se esqueceu de colocar uma

questão de extrema importância — qual será o ponto de situação sobre a Ponte do Rio D 'Areia?-

O Senhor Presidente, respondeu que já foram dadas instruções aos serviços para avançarem com

o processo de adjudicação porque não existe meio de chegarem os outros dois orçamentos. - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado prossegue, para dizer que, em relação ao que se falou da

situação do adepto, disse que a informação dada na reunião não era do seu conhecimento mas

que ainda assim, não desfaz a questão principal — o motivo do indeferimento, não serão todos os

incidentes que foram relatados, mas sim, um artigo 19°. Do regulamento que remete para

questões que não se aplicam; que de facto, o artigo do argumento não vai ao encontro daquilo
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que será praticado, que não existe publicidade nenhuma, sendo apenas um adepto que demonstra

o seu apoio ao Clube. Que se, se quiser ser, sérios e objetivos na análise, e se se for, a identificar

todos os constrangimentos, atropelos a Lei, problemas sérios, graves, de violência no desporto,

sabem que teriam de tomar medidas muito sérias porque, provavelmente iriam extinguir algumas

modalidades de forma demasiadamente apaixonada que depois se ultrapassa aquilo que será

razoável; que se tem tentado criar regras de funcionamento que controlem e que por um lado,

sensibilizem os adeptos a viver essa paixão com os limites do aceitável, e daquilo que será o

funcionamento de uma sociedade democrática e desenvolvida. Que, no caso, pede-se bom senso;

que se alerte a pessoa em causa, que possa continuar a praticar a sua paixão, que continue a

apoiar o Clube, a acompanhar o Clube, naquilo que são as deslocações a outros estádios, que

possa viver aquilo, que por um lado lhe dá sentido à vida, mas também que tome consciência de

alguns atos menos próprios como aqueles que foram na reunião relatados e que tente controlar

esse tipo de questões. Referiu a questão das filmagens e do RGPD — Regulamento Geral de

Proteção de Dados e às modalidades de praia onde são utilizados telemóveis para filmar tudo o

que acontece nos jogos de Andebol masculinos e femininos, futebol de praia — quem controla essa

situação? Ninguém controla essa situação! Que, pela democratização e pela excessiva, no seu

ponto de vista, utilização do telemóvel, para tudo e mais alguma coisa e que será dificil de

controlar. Que, quem reclama essa utilização, de algumas filmagens sem autorização,

provavelmente também pratica da mesma forma, difunde da mesma forma indevidamente de

filmagens dos mesmos jogos sem autorização dos pais dos meninos que lá praticam o futebol.

Que, será uma questão que não vale a pena ser alimentada, mas sensibilizar, porque o desporto

perde, quando perde essa componente — o apoio de adeptos que amam os seus Clubes, mas que o

terão de fazer de forma controlada, com regras, sem danificar o equipamento e isso terá de ser

transmitido à pessoa; que se já foi terá de voltar a ser! Que, se infringir haverão métodos legais

para que seja penalizado. Que, a pessoa em causa, acata esse tipo de sensibilização, de regras de
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reconhecido por todos, sendo uma imagem do Grupo Desportivo "Os Nazarenos". - - - - - - - - - - - - - - - - - -

respeitando a individualidade de cada um! Que, reitera, e mais  uma vez, que se

INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

275/2023- LISTAGENS DESPACHOS MÊS DE MARÇO 2023 - OPB + PUB

276/2023 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO EM MORADIA

UNIFAMILIAR — CASAL DO SALGADO, ESTRADA DE SÃO GIÃ O, PRAIA DO SALGADO

— FAMALICÃO

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de  licenciamento, nos

"O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - -

do ponto número 276/2023 até ao ponto 280/2023 inclusive, nos seguintes termos: - - - - -
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Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia,. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré,26 de abril de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram Declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 276/2023, 277/2023, 278/2023, 279/203 e 280/2023, da reunião de câmara

de 26 de abril de 2023, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo
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277/2023 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE AMPLIAÇÃO DE UM EDIFÍCIO — RUA

DO ALECRIM N.° 31- NAZARÉ

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de  licenciamento, nos

"O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - -

do ponto número 276/2023 até ao ponto 280/2023 inclusive, nos seguintes termos:

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 26 de abril de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram Declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 276/2023, 277/2023, 278/2023, 279/202 e 280/2023, da reunião de câmara

de 26 de abril de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo firmar urna opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 26 de abril de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

278/2023 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO EM EDIFÍCIO — PRAÇA

VASCO DA GAMA, N.' 34 NAZARÉ

Ata n. 009/23 Reunião de Câmara de 2023/04/26



Presente processo obras n.° 396/19, com requerimento n.° 628/23, local — Praça Vasco da Gama,

n.° 34 — Nazaré, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico,

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 276/2023 até ao ponto 280/2023 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 26 de abril de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram Declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 276/2023, 277/2023, 278/2023, 279/2023 e 280/2023, da reunião de câmara

de 26 de abril de 2023, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 26 de abril de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

279/2023— LICENCIAMENTO DA CONSTRUÇÃO DE EDIFÍCIO DE HABITAÇÃO COM 2

FOGOS — RUA " D" , N. 013 — BAIRRO DOS PESCADORES — NAZARÉ

Presente processo obras n.° 113/23, com requerimento n.° 679/23, local — Rua "D" n.° 13 Bairro

dos Pescadores — Nazaré, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura , nos termos da  proposta  de

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião —do ponto número 276/2023 até ao ponto 280/2023 inclusive, nos seguintes termos:
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Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré,26 de abril de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram Declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 276/2023, 277/2023, 278/2023, 279/2023 e 280/2023, da reunião de câmara

de 26 de abril de 2023, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo
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280/2023 - LICENCIAMENTO DE UM CONJUNTO DE 4 MORADIAS UNIFAMILL4RES —

SERRA DA PESCARIA — FAMALICÃO

Deliberado por unanimidade concordar, com o indeferimento do pedido de licenciamento, nos

"O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - -

do ponto número 276/2023 até ao ponto 280/2023 inclusive, nos seguintes termos:

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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votamos  favoravelmente estes  pontos

da ordem de trabalho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Fátima Duarte e Paulo Reis apresentaram Declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

26 de abril de 2023, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

281/2023 - CONCURSO PARA ATRIBUIÇÃO DE 4 LICENÇAS PARA AULAS DE SURF,

BODYBOARD E S TAND UP  P ADDLE
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datada de  2023.04.18, s obre  o as s unto acima referido, que faz parte  da  pas ta  de  documentos  da

282/2023 - CONCURSO PÚBLICO PARA VENDA AMBULANTE NA PRAIA DA NAZARÉ -

ÉPOCA BALNEAR 2023

15/DOMA-GP P /2023,

datada de  2023.04.18, s obre  o as s unto acima referido, que faz parte  da  pas ta  de  documentos  da

De libe ra do por una nimida de  a prova r, o te or da  propos ta , e  be m a s s im o proce dime nto do

283/2023 - CONCURSO PÚBLICO PARA APOIO RECREATIVO - ÉPOCA BALNEAR 2023

284/2023 - CONCURSO PÚBLICO PARA ATRIBUIÇÃO DE TÍTULO DE UTILIZAÇÃO

PRIVATIVA DO DOMÍNIO PÚBLICO MARÍTIMO PARA EXPLORAÇÃO DO APOIO

COMPLEMENTAR NA PRAIA DA NAZARÉ
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285 /2023  - CONCURSO PÚBLICO PARA ATRIBUIÇÃO DO DIRE ITO DE USO

PRIVATIVO DE 9 (NOVE) OCUPAÇÕES TEMPORÁRIAS (0T) PARA A PRAIA DA

NAZARÉ - ÉPOCA BALNEAR 2023

datada de  2023.04.18, s obre  o as s unto acima referido, que faz parte  da  pas ta  de  documentos  da

O Senhor Vereador João Delgado,

balnear 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

286/2023 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O AGRUPAMENTO DE

ESCOLAS DA NAZARÉ (AEIV) — ATIVIDADE DE DIVULGAÇÃO DE AIR BADMINTON

2023

24



111! CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L
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transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

287/2023 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A ASSOCIAÇÃO DE

KICKBOXING FERNANDO P AULO (AKFP ) 7' EDIÇÃO DO NAZARÉ FIGHT NIGHT

2023

de 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

288/2023 - MINUTA DO P ROTOCOLO DE COLABORAÇÃO C O M O CLUBE

TAEKWONDO DA NAZARÉ —3° TORNEIO POOMSAE NAZARÉ - TAEKWONDO 2023

2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

289/2023 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A ASSOCIAÇÃO DE

FUTEBOL DE LEIRIA — TAÇA DO DISTRITO DE LEIRIA DE FUTSAL — SENIORES

MAS CULINOS  2023

20 e 21 de maio de 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

290/2023- MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O PATINAMAR

NAZARÉ CLUBE — PROVAS DE ACESSO DA ASSOCIAÇÃO DE PATINAGEM DE LEIRL4

- PATINAGEM ARTÍSTICA 2023

de maio de 2023, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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291/2023 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O MESH NAZARETH —

ASSOCIAÇÃO DE SOLIDARIEDADE SOCIAL — 5° MESH NAZARETH TRAIL 2023

2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado,

292/2023 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A BIBLIOTECA

INSTRUÇÃO E RECREIO — TORNEIO ~GREAT DE PATINAGEM ARTÍSTICA 2023

junho de 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O Senhor Vereador João Delgado disse que também neste julgamos que existe um erro parecido

com o já identificado antes. O valor calculado a atribuir é de 640,40 6: No entanto, referem no

protocolo 863,00 E. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta de Protocolo de Colaboração com a Biblioteca

Instrução e Recreio — Torneio Mix/Great de Patinagem Artística 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

293/2023 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O CLUBE NAVAL DA

NAZARÉ — CAMPEONATO NACIONAL DE DUPLAS — PESCA SUBMARINA 2023

Presente informação n. °45/SAFD/2023, datada de 2023.04.17, sobre o assunto acima referido,

que anexa minuta de protocolo, entre o Município da Nazaré e a Clube Naval da Nazaré, com

vista á realização da Etapa do Campeonato Nacional de Duplas - Pesca Submarina, nos dias 1 e

2 de julho de 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A presente minuta de Protocolo faz, parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado, disse que o mesmo problema  do va lor  a  a tr ibuir  dos

anteriores. Aqui deve ser 351,00e. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta de Protocolo de Colaboração com o Clube Naval

da Nazaré — Campeonato Nacional de Duplas — Pesca Submarina 2023.

294/2023 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O PATINAMAR

NAZARÉ CLUBE — TORNEIO PATINAMAR NAZARÉ CLUBE - PATINAGEM ARTÍSTICA

2023

Presente informação n. °46/SAFD/2023, datada de 2023.04.17, sobre o assunto acima referido,

que anexa minuta de protocolo, entre o Município da Nazaré e o Patinamar Nazaré Clube, com

vista à realização do Torneio Patinamar Nazaré Clube, nos dias 15 e 16 de julho de 2023. - - - - - - - - -

A presente minuta de Protocolo faz, parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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295/2023 - PROPOSTA DOS VALORES CALCULADOS PARA ATRIBUIÇÃO DE

SUBSÍDIO À ASSOCIAÇÃO KICKBOXING FERNANDO PAULO E À RED HOUSE

ASSOCIA TION, NO ÂMBITO DO REGULAMENTO DE APOIO ÀS ASSOCIAÇÕES
DESPORTIVAS DO CONCELHO DA NAZARÉ (RAADCN) - ATIVIDADES DE CARÁTER
REGULAR2023

O Senhor Vereador João Delgado, disse que aqui julgamos que devemos apenas questionar da

Fernando Paulo e para a Red House Association. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

296/2023 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O CLUBE DE

ATLETISMO DA NAZARÉ (CA1V) —8° TORNEIO JOVEM DO CAN 2023

2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

297/2023 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO - IV EVENTO SOPAS

CENTRO SOCIAL DE FAMALICÃO

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

298/2023 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO - H ENCONTRO MOTARD

FE MININO BIR

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Motard Feminino BIR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

299/2023 — MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO — ASSOCIAÇÃO NAZARÉ

MARÉS DE MAIO
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Presente informação n. ° 33/GGEAA/2023, datada de 2023.04.18, sobre o assunto acima referido,

que anexa minuta de protocolo, entre a Nazaré Marés de Maio — Associação para o

Desenvolvimento Integrado do Concelho da Nazaré, com vista á realização do Evento Nazaré

Marés de Maio, durante todo o mês, para divulgação da cultura e das artes no concelho da

Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A presente minuta de Protocolo faz, parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Paulo Delgado, declarou o seu impedimento e ausentou-se da

reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado referiu que o protocolo tem um erro na identificação dos

outorgantes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E também não pod, vtar nem participar na discussão deste ponto. Há incompatibilidade porque

o Vereador da CDU faz parte dos órgãos sociais da Nazaré Marés de Maio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta de Protocolo de Colaboração — Associação

Nazaré Marés de Maio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

300/2023 - PAGAMENTO DA FATURAÇÃO DE ÁGUA — 4 COLETIVIDADE (EM

EXECUÇÃO FISCAL — PROPOSTA
Para apreciação e votação do Órgão Executivo, é presente proposta do Senhor Presidente da

Câmara, versando o assunto acima referido, que faz, parte da pasta de documentos da reunião e

se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado, regressou à reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado, pediu a palavra para referir que a proposta do executivo visa

isentar as quatro referidas associações do pagamento de vários anos de faturas em atraso pela

água consumida nos seus edifícios. Não podemos deixar de concordar com a proposta, sendo ela

legal e possível como informam nos considerandos da mesma. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 009/23 Reunião de Câmara de 2023/04/26



J ulgamos , no entanto, que  e ra  importante  pa ra  futuro que  s e  regulamentas s e  a  forma  de

oferecidos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

apoios. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO

ordem de trabalhos, eram doze horas  e quinze minutos , pelo que de tudo, para constar, se lavrou

alta, tendo a respetiva minuta sido aprovada e rubricada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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